

## Beneficio de la duda a consejeros

Ivonne Melgar

Como si la democracia de la tómbola de la Cámara de Diputados hubiera repartido un poco de suerte para todos, ayer en el INE se impuso el voto de la confianza.

¿Queda en buenas manos el INE?, le preguntaron al hoy expresidente Lorenzo Córdova mientras se encaminaba a la salida del recinto.

“Sin duda”, respondió contundente, después de despedirse de la presidenta Guadalupe Taddei.

Sin renunciar a sus agendas, en los representantes de los partidos hubo cortesía:

“Es momento de darle vuelta a la página, y reiteramos nuestro llamado de que se renuncie a los privilegios heredados”, expuso Eurípides Flores de Morena. Y remarcó que a los nuevos consejeros no les habían entregado un cheque en blanco.

También en los consejeros que quedan hubo evidente alivio por el perfil de sus nuevos compañeros. Dania Ravel festejó que ahora 6 de los 11 son mujeres. Y Uuc-kib Espadas bromeó leyendo una cita del Cid Campeador al rey que, aclaró después, ya no era necesaria: “Villanos te maten, Alfonso, villanos, que no hidalgos”. No, perdón, esto era si salía mal la insaculación, pero la insaculación salió bien”. Hubo carcajadas.

Y los nuevos consejeros abrieron su juego. Rita Bell López Vences resumió: “Menos burocracia, más diálogo, más ciudadanía”.

El consejero Jorge

Montaño subrayó su oriundez, recitando a Carlos Pellicer: “Agua de Tabasco vengo y agua de Tabasco voy, de agua hermosa es mi abolengo y es por eso que aquí estoy”.

Arturo Castillo Loza le entró al tema que viene: “La desconfianza sale cara, si en verdad queremos reducir el costo de nuestra democracia, necesitamos volver a confiar en ella”.



Es momento de darle vuelta a la página (...) que se renuncie a los privilegios.”

**EURÍPIDES FLORES**  
REPRESENTANTE DE MORENA

